



DOLE NO SE RETIRA. Sin precedencia, marzo 16 (AP-cablefoto). Pese a su derrota, sufrida ayer ante George Bush en las primarias de Illinois, el senador Robert Dole, dijo que no piensa abandonar la contienda por la nominación presidencial republicana. Dole ha perdido considerable terreno ante el vicepresidente Bush.

George Bush y Paul Simon los ganadores en Illinois

Chicago, Marzo 16 (AP). George Bush ganó anoche arrolladoramente en las primarias del estado de Illinois, pero su principal rival, el senador Bob Dole, prometió permanecer en la contienda por la candidatura presidencial del Partido Republicano, en

tanto que el senador Paul Simon se impuso a Jesse Jackson en similar lucha en el Partido Demócrata.

Illinois es uno de los estados con mayor población hispanoparlante en los Estados Unidos.

En la contienda por se—
—Pasa a la página 38—

EU insistirá en su plan de paz para Cercano Oriente

Washington, marzo 16 (DPA). Estados Unidos no permitirá que se "desmenuce" el plan de paz para el Cercano Oriente del secretario de Estado George Shultz e insistirá en su realización, dijo hoy el presidente norteamericano Ronald Reagan tras una entrevista

de dos horas con el primer ministro israelí Izjak Shamir en Washington.

Al mismo tiempo, Shamir recalcó que tenía "serias reservas" frente al plan, especialmente en lo relativo a la conferencia internacional co—
—Pasa a la página 47—

"Guerra frontal contra la subversión" en Colombia

Bogotá, Marzo 16 (DPA). El comandante del ejército colombiano en el noreste del país, general Yaruk Yanine Díaz, dijo hoy que "declarará la guerra frontal a la subversión", después de los ataques guerrilleros de ayer que dejaron un saldo de nueve militares

muerdos y 19 heridos.

Las tropas buscaban hoy, hasta ahora sin éxito, a la columna "Efraín Pabón Pabón" del izquierdista Ejército de Liberación Nacional (ELN), que ayer dio muerte a ocho militares e hirió a 16 en una em—
—Pasa a la página 47—

OLP financia a la guerrilla de C.A.

Tegucigalpa, Marzo 16 (AP). La Organización para la Liberación de Palestina (OLP), financia a los guerrilleros izquierdistas de Centroamérica y Colombia, denunció hoy Abraham Toledo, director de la división del Ministerio de Relaciones Exteriores de Israel para América Latina. Señaló que "la OLP, que lucha con-

tra los judíos en un esfuerzo de recuperar tierras en el Medio Oriente, coopera con diferentes organizaciones terroristas en América Latina".

Toledo indicó que la OLP, por medio de su representante en Nicaragua, "mantiene alianzas con los terroristas que operan en Centroamérica y finan—
—Pasa a la página 47—

Fracasa golpe en Panamá y aumentan manifestaciones

Panamá, marzo 16 (UPI). El jefe del Departamento de Policía de Panamá, coronel Leonidas Macías, fracasó hoy en un intento de golpe contra el general Manuel Antonio Noriega, y los rumores del reprimido levantamiento desataron extensas protestas antigubernamentales en las calles.

Según las Fuerzas de Defensa de Panamá, los alzados "fueron influenciados y comprometidos" para su acción en Estados Unidos. El director de

Información y Relaciones Públicas de las Fuerzas de Defensa, mayor Edgar López Grimaldo, dijo en un comunicado en horas de la tarde que "fue abortado un intento de algunos oficiales para tomarse y controlar el Cuartel Central de la institución, en una acción aislada que fue reprimida por la firmeza de la oficialidad, clases y tropa de las Fuerzas de Defensa".

—Pasa a la página 47—

Caso corrupción es investigado durante cinco años en Rusia

Moscú, Marzo 16 (UPI). Las autoridades soviéticas concluyeron una investigación que se prolongó cinco años sobre un caso de corrupción a gran escala en la sureña República de Uzbekistán, que condujo a numerosos arrestos y el suicidio de tres importantes funcionarios, informó un diario gubernamental.

El gran caso de corrupción se relacionaba con las cifras manejadas en la forja de algodón y el número de los empleados en la nómina gubernamental, indicó ayer el diario Kosmoskaya.

El jefe de la policía de la sureña y en su mayo—
—Pasa a la página 47—



DE PAKISTAN. Ginebra, marzo 16 (AP-cablefoto). El primer ministro de Pakistán, Zain Noorani, llegó a esta capital para reunirse con el Ministro de Afganistán.

Logran controlar el fuego en barco con 700 personas

Miami, Florida, marzo 16 (AP). Un fuego que estalló esta madrugada en la sala de máquinas del barco de recreo Scandinavian Star, que navegaba con unas 700 personas a bordo, dejó el navío flotando a la deriva en el Golfo de México, dijeron las autoridades.

"El fuego está bajo control en estos momentos, pero no tengo noticias de que haya sido extinguido", dijo el oficial Joe Dye de la Oficina del—
—Pasa a la página 47—

Régimen peruano venderá sexta parte de sus empresas

Lima, marzo 16 (AP). El gobierno centro-izquierdista del presidente Alan García, que en lo que va de su mandato expropió una fábrica de leche evaporada y ordenó la estatización del sistema financiero, anunció que venderá casi la sexta parte de las 234 empresas estatales y aquellas

en que el Estado peruano tiene intereses.

Entre las primeras empresas consideradas no estratégicas que serán vendidas mediante una licitación pública se encuentran una fábrica de productos químicos en el Puerto del Callao, al Oeste de aquí, y una de—
—Pasa a la página 38—

Gorbachev propone retirar los barcos del Mediterráneo

Belgrado, marzo 16 (DPA). El secretario general del PCUS, Mikhail Gorbachev, propuso hoy, ante el Parlamento yugoslavo en Belgrado, que Estados Unidos y la Unión Soviética retiren todos sus barcos de guerra del mar Mediterráneo.

Como primer paso,

Gorbachev sugirió que ya el primero de julio de este año sea congelado el número de barcos en el Mediterráneo, y dijo que, en una segunda etapa hacia la retirada total, debería fijarse un tope máximo al número de buques de guerra en tales aguas.

—Pasa a la página 38—

El Canal de Panamá sigue laborando normalmente

Balboa, Panamá (AP). El Canal de Panamá, uno de los sitios geográficos más importantes del hemisferio, sigue dando paso a buques entre los océanos Atlántico y Pacífico no obstante la agitación registrada en este país desde hace nueve meses.

Casi 13,000 naves al

año evitan dar el largo viaje alrededor de la América del Sur mediante este atajo de 80 kilómetros, existente desde 1914. Cada año pasan por el Canal más de 140 millones de toneladas de cargas variadas.

Los tratados canales firmados en 1977 com—
—Pasa a la página 38—

"BAJO CONTROL." Ciudad de Panamá, marzo 16 (AP-Cablefoto). El Gral. Manuel Antonio Noriega, sonríe, afirmando que había sido dominado un intento de golpe de estado y que la situación está "bajo control".



TRAFICO NORMAL. Ciudad de Panamá, Marzo 16 (AP-Cablefoto). El barco "Bijin", de bandera panameña, zarpa a aguas del Caribe. A pesar de que la actual es una de las más graves

crisis económicas y políticas que han abatido a este país, el tráfico por el Canal de Panamá se mantiene normal.